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Résumeé

Cette étude propose une lecture critique des principales défaillances métho-
dologiques observées dans les recherches en sciences de 'information et de
la communication. En s’appuyant sur une analyse structurée, elle explore les
problemes liés a la formulation des titres, la définition des concepts, le choix
des approches méthodologiques et I'utilisation des cadres théoriques. Les ré-
sultats mettent en évidence une forte récurrence des schémas préconcgus, un
manque de cohérence entre les différentes parties des travaux, et une absence
de pensée critique. I’étude conclut a la nécessité de repenser les pratiques
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de recherche, en valorisant la diversit¢ méthodologique et en intégrant les
évolutions épistémologiques contemporaines pour améliorer la qualité des
productions académiques dans ce domaine.

Mots-clés

méthodologie de recherche, sciences de la communication, pensée critique,
cadre théorique, cohérence scientifique

Abstract

This study offers a critical examination of methodological shortcomings
in media and communication research. Through a structured analysis,
it addresses key issues related to research design, such as title formulation,
conceptual clarity, methodological choices, and theoretical framework usage.
The findings reveal a recurring reliance on template-driven approaches, weak
coherence between research components, and the lack of critical thinking
The paper calls for a fundamental revision of current research practices, ad-
vocating methodological diversity and alignment with evolving theoretical
paradigms to enhance the academic rigor and relevance of media and com-
munication scholarship.

Keywords

research methodology, communication sciences, critical thinking, theoretical
framework, academic coherence
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